

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

D&S est à nouveau en danger

- D&S, la revue -

Date de mise en ligne : vendredi 30 avril 2004

Démocratie & Socialisme

Chères lectrices et lecteurs,

Notre équipe de diffusion a fait le bilan des réabonnements qui devaient s'effectuer entre le 1er janvier et fin mars. Il nous en manque 30 %. C'est un manque terrible.

Paradoxalement, nous avons beaucoup de nouveaux abonnés, mais quand nous regardons région par région, nom par nom, ce sont souvent de vieux et fidèles militants, et amis qui n'ont pas fait leur renouvellement à temps. Cela nous désole car nous sommes à nouveau endettés gravement vis-à-vis de notre camarade-imprimeur et de différents créanciers (la Poste, Transpost, téléphones, etc.).

Il faut impérativement que nous remontions à notre seuil minimum de 1100 abonnés.

En dessous, nous sommes à perte et cela va vite. Beaucoup de camarades de Nouveau monde et de Nouveau parti socialiste, ont utilisé D&S pour leurs argumentaires dans la campagne, c'est le moment de ne pas oublier cette aide. Nous avons soutenu et animé de très nombreuses réunions, en retour, nous vous appelons à soutenir D&S.

Cette revue paraît pour la douzième année, sans sponsor, sans mécène, sans que jamais elle n'ait bénéficié d'autre aide massive que celle de ses abonnés. Toute l'équipe est bénévole.

Il y a beaucoup d'élus aux régionales et aux cantonales, nous espérons qu'ils penseront à la revue.

Il y a urgence, 25 euros pour 10 numéros, un an ce n'est pas cher. Vous pouvez donner un coup de pouce à 30, 40 euros, voire davantage. Nous remercions ceux qui l'ont fait.

À vos chèques, en urgence, fraternellement, merci.

L'équipe de D&S